
 

 
Ouverture de la réunion à 17 heures 30 sous la présidence d’Isabelle BAUDY-CORDONNIER  

 
Membres du Comité présents: Mesdames BAUDY-CORDONNIER, BLONDELEAU, KERVELLEC, LAROYENNE, 

RUIZ, 
  Messieurs AUFROY, BLUSSEAU-BOURCIER, DUGAY, GELSO, WALLOIS 

 
*******. 

 
 1 – Composition des Commissions 

 
Agility Présidente : Véronique Blondeleau 

 
Président : Jean Marie Blusseau-Bourcier  
Bulletin et documentation : 

• édition : Patrick Aufroy   
• choix des articles : le Comité 
• traductions : Angélique Letouzé, Nadine Moinil, Françoise Roulier 
• relecture : Isabelle Baudy-Cordonnier, Frédérique Laroyenne +… 

Objet : Faire ou saisir ou insérer les articles reçus ou écrits, envoyer les textes 
aux traducteurs, mettre le bulletin en page & l’illustrer, mettre à jour le 
calendrier des NE – RE – SP –CH, le préparer à l’impression définitive en pdf, 
l’envoyer en impression & le récupérer, le mettre sous enveloppe, y joindre les 
feuilles d’engagement aux NE – RE, y coller les adresses de l’adhérent, du club 
& les timbres, les envoyer & gérer les NPAI. 

Communication 

Internet : Isabelle Baudy-Cordonnier, Véronique Blondeleau 
 
Responsable de la communication : Raphaëlle Ruiz 
 
Info chiots et portées : Raphaëlle Ruiz  

Présidente : Raphaëlle Ruiz 
Membres : Jean Marie Blusseau-Bourcier, Olivier Wallois 

Elevage 

Objet : Recevoir les dossiers de demandes de cotation (formulaire à mettre en 
place), les valider, envoyer les cotations à la SCC, envoyer un diplôme 
aux propriétaires (à mettre en place). 

Président : Patrick Aufroy   
• Ss commission RE : Jean Marc Dugay 
• Ss commission SP & CH F : Olivier Wallois  
• Ss commission NE : Isabelle Baudy-Cordonnier,  Jean Marie 

Blusseau-Bourcier 
 

Expositions 

Objet : Faire le planning des NE – RE – SP, choisir les juges NE & CH 1 an 
avant, les juges SP avec les canines régionales, les juges RE, trouver & suivre 
l’organisateur sur place, choisir les testeurs de caractère, faire les invitations 
& courriers officiels (DSV, SCC, Canines Régionales…), faire les feuilles 
d’engagement en pdf, gérer & s’occuper des juges (réservations hôtels, repas, 
cadeau...), prévoir la sono, les apéritifs, le planning précis des 2 jours, les 
cadeaux aux exposants, sponsoring, récupérer les dotations & les amener sur 
site… 
 

Finances Présidente : Frédérique Laroyenne 
adjointe : Liliane Kervellec 
audit : Isabelle Baudy-Cordonnier 

 
 
Présidente : Raphaëlle Ruiz  

membres : Alexandra Danguillaume, Michael Michel, Christian Gelso. 
 

Troupeau 

Objet : Organisation des CANT, préparations des feuilles à partir des 
engagements envoyés par Jean Marc, envoie des courrier à la CUN, trouver les 
brebis, les juges, assurance des juges, gestion de tout ce qui touche au 
troupeau, prévoir une démonstration pour la NE… 
 

Juges Présidente : Olivier Wallois  
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 2 – Validation des nouveaux adhérents 
 

• Le Trésorier présente à l’approbation des membres du Comité la liste des nouveaux 
adhérents (N° adhésion 1389 à 1475, liste en annexe 1), qui est acceptée à l’unanimité. 

 
 3 – Augmentation du taux de remboursement des membres du Comité 
 

• Le taux de remboursement proposé (barème Impôts 2007) est de 0, 376 € + frais de péage. Il 
sera réactualisé chaque année sur la même base. Cette proposition est acceptée à 
l’unanimité. 

 
 4 – Indemnisation des Eleveurs représentants la race, au CGA 

 
• Le club paiera les engagements des chiens. S’ils sont qualifiés et doivent se présenter à la 

finale, le remboursement du déplacement occasionné, s’effectuera sur la base de celle 
adoptée pour le Comité. Cette proposition est acceptée à l’unanimité. 

 
 5 – Calendrier des Spéciales et CANT 2009 

 
• Le Comité demande aux nouvelles Commissions Expositions et Troupeau de faire des 

propositions, et établir un calendrier qui sera transmis à la Présidente, au plus tard fin Juin. 
 

 6 – Validation des propositions de juges, pour le Championnat de France 2009 
 

• Les juges retenus par le Comité sont : 
 -Monsieur Pascal GRAPPIN pour les femelles 
 -Monsieur Jean-Jacques DUPAS pour les mâles 
 

 7 – Proposition du Dr Goyenvalle comme lecteur officiel de la dysplasie des coudes 
  

• Le comité accepte à l’unanimité cette proposition, et décide d’adopter le même protocole que 
la dysplasie de la hanche, en cas de litige. 

 
 8 – Vote des catégories éleveur pour le site 

  
• Le comité décide de procéder à une mise à jour des éleveurs sur le site du club. Une 

distinction entre Eleveurs pro (+ 1 portée/an, CAPA + Siret) et Amateurs (1 portée / an) est 
proposée. La mise en place de cette réactualisation nécessite une nouvelle demande 
d’informations auprès des Eleveurs. La Présidente neutralisera l’accès à la rubrique Eleveurs, 
du 05 au 15 mai 2008, et à compter de cette date la ré ouvrira, avec les nouvelles dispositions 
adoptées.  

 
 9 – Présentation de la nouvelle proposition de point de non confirmation (les dents) 

  
• Le rapport de Monsieur P. Grappin, et les commentaires de Monsieur P. Aufroy sur les 

possibles évolutions des points de non confirmations sur le manque de dents, ont fait 
apparaître quelques réflexions.  Le texte proposé, à l’AG de 2007 était 2 PM en plus des 4 
PM1. Le nouveau Comité n’ayant pas validé quoi que ce soit, souhaite faire évoluer ce point. 
Il est proposé la solution suivante : 
Manque de 4 PC maximum, PC1 incluses dans ce nombre (avec un maximum de 2 PC autre que 
PC1).  

 
Ce qui donnerait les possibilités suivantes : 4 pc1 + 0 pc  

3 pc1 + 0 pc 
3 pc1 + 1 pc     ou encore  
2 pc1 + 0 pc  
2 pc1 + 1 pc 
2 pc1 + 2 pc 

 

Le Comité, par vote, se prononce par 7 votes favorables, et 3 abstentions pour cette proposition. 

1 pc1 + 0 pc 
1 pc1 + 1 pc 
1 pc1 + 2 pc 
0 pc1 + 1 pc 
0 pc1 + 2 pc 
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Parallèlement, et fidèle a ses engagements, le Comité attendra le résultat de la consultation effectuée 
auprès des adhérents,  pour prendre une décision définitive, et faire une proposition à la Commission 
Cynotechnique de la Société Centrale Canine. 

 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée par la Présidente à 19 heures 30. 
 
 
 
  
 
La Présidente                                               Le Secrétaire 
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